

Ordentliche Mitgliederversammlung 2022

Die diesjährige Mitgliederversammlung konnte wie geplant am 07.03.2022 in der Mensa der Marienschule stattfinden. Der Vorsitzende Prof. Dr. Giersberg begrüßte alle Vereinsmitglieder und Gäste zur ordentlichen Mitgliederversammlung.

In Anbetracht der aktuellen politischen Ereignisse und als Zeichen der Solidarität mit der Ukraine begann die Versammlung mit einer Schweigeminute für die Opfer des Krieges in der Ukraine.

Nach Erledigung der Formalien wie Beschlussfähigkeit, Genehmigung des Protokolls und der Tagesordnung folgte der Bericht über die Arbeit des Vorstands. Prof. Giersberg hob dabei die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit innerhalb der Vorstandsmitglieder sowie zwischen der Schulleitung und dem Schulleiterbeirat hervor.

In seiner Klausurtagung im Januar hat der Vorstand einige neue Schwerpunkte für die nächsten Jahre beschlossen. So soll darauf geachtet werden, dass die bezuschussten Projekte besser in der Schulöffentlichkeit wahrgenommen werden. Der Förderverein möchte nicht nur als Geldsammler und Geldverteiler in Erscheinung treten, sondern sich durch Unterstützung von größeren Leuchtturmprojekten auch selbst in die Gestaltung des Schullebens einbringen. Im Einvernehmen mit der Schulleitung will sich der FFM bei der Neugestaltung des Klostersgartens engagieren. Hier besteht dringender Bedarf für die jüngeren Schülerinnen Bewegungsmöglichkeiten wie zum Beispiel durch Aufstellen eines großen Klettergerüst zu schaffen.

Ein weiteres Vorhaben ist es, sich an den Kosten für die Beleuchtungs- und Beschallungsanlage der Turnhalle zu beteiligen. Auch begrüßt der Vorstand, dass für 2023 wieder ein Kulturabend in Angriff genommen werden soll. Er wird dieses Vorhaben wieder aktiv unterstützen.

Wegen der noch immer geltenden Pandemieeinschränkungen konnte sich der Förderverein im vergangenen Jahr nur bei wenigen Gelegenheiten in der Schulöffentlichkeit präsentieren.

Neben der Einschulung der neuen Schülerinnen der 5. Klassen war dies auch der Tag der offenen Tür. Bei der Abiturfeier konnte wieder der Sozialpreis vergeben werden.



Einschulung der neuen Marienschülerinnen 2021



Tag der offenen Tür 2021

Auch für die Klassensiegerinnen und die Schulsiegerin beim Lesewettbewerb der 6. Jahrgangsstufe stiftete der FFM Preise und kleine Geschenke.



Lesewettbewerb der Jahrgangsstufe 6

Natürlich förderte der FFM auch wieder die Schulbibliothek, die Präventionsmaßnahmen durch den Weimarer Kulturexpress sowie die verschiedenen Fachschaften Chemie, Kunst, Deutsch, Informatik und Politik und Wirtschaft.

Die Casa Ursula konnte nach der Renovierung mit verschiedenen Gegenständen ausgestattet werden.

Die SV erhielt einen Zuschuss für die Bereitstellung von Hygieneartikel. Dank der Unterstützung durch den FFM konnten die Garagen auf dem Schulgelände verschönert werden.

Auch die Funkuhren in allen Klassen- und Fachräumen sind vom Förderverein bezahlt worden.



Schülerprojekt: Garagengestaltung



Herr Stockmann berichtete über das Ehemaligennetzwerk „marienschueler.in.de“. Ein großes Anliegen für den FFM war und ist es, den Kontakt zu ehemaligen Schülerinnen zu halten und zum Nutzen derzeitiger und künftiger Schülerinnen auszubauen. Die Weiterentwicklung des Netzwerks kommt gut voran, Frau Rüdiger konnte für die Mitarbeit gewonnen werden. Herr Stockmann und Herr Stöhr konnten feststellen, dass die Mitgliederzahl stetig gestiegen ist und auch das Interesse daran bei den diesjährigen Abgängerinnen groß ist.

Herr Mann stellte die Jahresrechnung für 2021 vor. Trotz einiger abgesagter Projekte konnte der Förderverein dank der Mitgliedsbeiträge und Spenden auch 2021 wieder eine etwa gleichgroße Summe wie in der Vergangenheit für die verschiedensten Zwecke zum Wohl der Schülerinnen und der Schulgemeinde zur Verfügung stellen. Die Prüfung der Kasse verlief ohne Beanstandung, sodass sowohl der Kassenwart als auch der Vorstand entlastet werden konnten.

Für das Jahr 2022 lagen dem Vorstand wieder zahlreiche Anträge auf Förderung und Unterstützung vor. Nachdem die Antragsteller ihre Wünsche auf finanzielle Unterstützung vorgestellt und begründet hatten, wurde der aufgestellte Haushaltsplan einstimmig genehmigt. Bereitgestellt werden in diesem Jahr unter anderem Zuschüsse für die Bibliothek, den Druck der Jahreshefte, LRS-Materialien, Selbstverteidigungskurse, Besinnungstage, Projekte zum Thema Antisemitismus, die Anschaffung eines 3 D-Druckers mit Materialien und für Schulkalender. Auch gibt es Gelder für die Fachbereiche Kunst, Chemie und Technik. Für die geplanten größeren Leuchtturmprojekte wurden Reserven angelegt.

In Zukunft setzt der Vorstand darauf, wieder mehr in der Marienschule präsent sein zu können und neue Vereinsmitglieder gewinnen zu können. Am Ende der Mitgliederversammlung dankte Herr Prof. Dr. Giersberg allen Teilnehmern für ihr Kommen.



Der Vorstand des FFM von links nach rechts:

*Obere Reihe: L. Stockmann (Stellvertretender Vorsitzender), L. Berninger (Schriftführer), R. Stöhr (Beisitzer)
Untere Reihe: Prof. Dr. Giersberg (Vorsitzender), A. Mann (Kassenwart)*

**Unterstützen auch Sie durch Ihre Mitgliedschaft den Förderverein der Marienschule!
Der FFM kann nur weiterhin die Schülerinnen und die Schule unterstützen und finanzielle Hilfen bereitstellen, wenn möglichst viele Mitglieder durch ihre Beiträge und Spenden den Verein dazu befähigen.**

**Wenn Sie noch nicht Mitglied im Förderverein sind, sollten Sie es umgehend werden!
Es können nicht nur Eltern oder ehemalige Schülerinnen beitreten, sondern alle, die die Ziele der Schule unterstützen und fördern möchten. Mit einem Jahresbeitrag von 30 € sind Sie dabei!!!! Beitrittsformulare finden Sie unter „Downloads FFM“ auf der Homepage der Marienschule.**